



Côte d'Ivoire

Réunion publique / Rencontre avec le Sénateur des Français de l'étranger, M. Richard Yung

Communiqué de presse

Abidjan, le 19 Avril 2017

A la veille du 1^{er} tour de l'élection présidentielle Française, nous avons le plaisir de vous informer que M. Richard Yung, Sénateur des Français de l'étranger, se rendra à Abidjan.

A cette occasion, le comité En Marche ! Côte d'Ivoire vous convie à une réunion publique le Jeudi 20 Avril 2017 à partir de 20 heures dans le salon Requiston de l'hôtel TIAMA au plateau.

Cela sera l'occasion d'évoquer ensemble toutes les questions concernant le projet porté par Emmanuel Macron, sa politique Africaine et les mesures pour les Français de l'étranger. Les échanges seront suivis par un cocktail-apéritif.

Pour en savoir plus sur le programme :

<https://en-marche.fr/emmanuel-macron/le-programme>

Pour en savoir plus sur le programme pour Français de l'étranger :

<https://en-marche.fr/emmanuel-macron/le-programme/fran%C3%A7ais-de-l-etranger>

Pour en savoir plus sur la politique Africaine :

<http://www.jeuneafrique.com/429951/politique/emmanuel-macron-defendrai-respect-de-democratie-partout-afrique/>

Contact Medias :

Arnaud FLORIS

Référent En Marche ! Côte d'Ivoire

enmarcheci@gmail.com

+225 56 58 36 59

A propos du mouvement En Marche ! :

Créée en 2016, le mouvement compte à ce jour plus de 220.000 adhérents, partout en France, dans l'Hexagone, dans les Outre-mer, et à l'étranger. Tous les jours, de nouveaux citoyens nous rejoignent, chacun avec son histoire et sa sensibilité. Certains viennent de la gauche, d'autres de la droite ou du centre, et pour beaucoup, le mouvement incarne un premier engagement politique.

Nous ne sommes pas identiques, nous avons nos divergences et nos trajectoires personnelles, mais nous avons fait le choix de les surmonter, car nous nous rassemblons autour de l'essentiel: cette volonté de renouveler les visages de la politique, la conviction que l'Europe peut devenir une solution et non un problème, la nécessaire protection sociale des individus, et la valeur du travail.

C'est cela notre démarche, c'est cela notre projet. Il est porté par nos 3000 comités locaux, et les 400 événements organisés chaque semaine par les animatrices et animateurs de ces comités.

Le mouvement est fortement représenté à l'étranger. Cette mobilisation en dehors du territoire national se traduit en quelques chiffres :

- 13 500 adhérents
- Dans 150 pays
- Plus de 480 comités

Sur tous les continents et dans toutes les circonscriptions, nos comités se mobilisent afin de sensibiliser aux valeurs du mouvement et aux mesures proposées. Les Français de l'étranger ont une chance historique de contribuer activement au renouveau de la France.

Pour plus d'informations : <http://www.en-marche.fr>

A propos du mouvement en Marche ! en Côte d'Ivoire :

En Côte d'Ivoire, on dénombre près de 20.000 Français et binationaux. La communauté Française y connaît une des plus forte progression à l'échelle mondiale.

Aujourd'hui, c'est près de 100 personnes qui ont adhéré au mouvement En Marche ! depuis Abidjan, Bouaké ou Grand Bassam. Le mouvement y enregistre près de 600 sympathisants. Depuis Octobre 2016, le Comité en Marche ! Côte d'Ivoire se mobilise pour recueillir et communiquer les constats, solutions et ambitions d'un nombre croissant de Français et de binationaux.

Il en a résulté l'organisation de deux séries d'événements. La première, composée de 6 ateliers, a eu pour objectif de permettre aux Français établis en Côte d'Ivoire de contribuer à la consolidation du programme national, ainsi que du programme pour les Français de l'étranger.

Cette première série a permis d'enregistrer leurs attentes et de faire écho à leurs préoccupations. Il s'agit là d'une démarche citoyenne, fidèle à la dynamique participative du mouvement En Marche !

La deuxième série, articulée autour de 4 ateliers-débats, a eu pour objectif de présenter et de discuter des mesures proposées par le mouvement. Nous avons fait le choix de segmenter ces ateliers de présentation du programme par thématiques, afin d'aborder les sujets de manière détaillée.

Le comité En Marche ! Côte d'Ivoire est un des plus actifs à l'échelle de l'Afrique du Nord et de l'Ouest. Nous travaillons en étroite collaboration avec les comités établis au Sénégal et au Maroc afin d'ancrer le mouvement dans le tissu politique de la 9^{ème} circonscription des Français établis hors de France. Une véritable coordination inter-comités c'est mise en place et nous oeuvrons pour l'établir sur le long terme.

Historiquement, c'est une première. Aucune autre formation politique n'était parvenue à s'implanter en Afrique francophone en si peu de temps. Chaque semaine, nous enregistrons un nombre croissant de participants aux réunions de nos comités, séduits par les valeurs universelles véhiculées par le mouvement et les mesures proposées.

L'objectif premier est de contribuer à la modernisation du dialogue avec les Français de la circonscription et de faire évoluer la politique Africaine de la France.

Adresse e-mail: enmarcheci@gmail.com

Page Facebook: <https://www.facebook.com/enmarcheci>

Compte Twitter: <https://twitter.com/EnMarcheCI>